

STA Melmer 2.2.24

Wochenende mit dem Heiligen Ulrich

20 Tutzinger Familien zwei Tage im Allgäu

Tutzing – Das Familienwochenende der Pfarrei St. Joseph im Jugendhaus Elias in Seifriedsberg im Allgäu ist ein fester Termin für viele Tutzinger Familien. 20 Familien, 70 Kinder, Jugendliche und Erwachsene beschäftigten sich jetzt mit dem Jubiläumsthema des Bistums Augsburg: „Mit dem Ohr des Herzens!“.

Im Zentrum des Wochenendes stand also der Heilige Ulrich (890-973), der als Bischof 50 Jahre lang die Geschichte des Bistums Augsburg lenkte und der als spiritueller, gläubiger und volksnaher Bischof bekannt war. In vielen Darstellungen wird er als der erste in einem Heiligsprechungsverfahren bestätigte Heilige gezeigt, wie Pastoralreferent Stefan Petry mitteilt. Während sich die Erwachsenen mit verschiedenen Bibelstellen dem anspruchsvollen Thema näherten, wurden die Kinder und

Jugendlichen kreativ rund um das Thema Herz. „Unglaublich, was man da alles basteln kann: Herzkissen, Herztraumfänger, Herzwindspiele, Herzleporcellos und vieles mehr“, berichtete Petry.

Auch das Spielen im großen Kickerraum und in der angeschlossenen Turnhalle sei nicht zu kurz gekommen. Ein Ausflug ins Eisstadion in Sonthofen entschädigte für die mangels Schnee entfallene Schlittenfahrt. Am Abend machten sich die Familien im Mondschein mit Fackeln auf den Weg zu einem nahe gelegenen Hügel und genossen bei Kinderpunsch und Glühwein den stimmungsvollen Ausblick auf Seifriedsberg, Sonthofen und das beeindruckende Alpenpanorama. Den Sonntagsgottesdienst gestalteten Pfarrer Peter Seidel und Pastoralreferent Stefan Petry.

mm



Ein Wochenende zum Innehalten: 70 Kinder, Jugendliche und Erwachsene aus Tutzing waren mit der Pfarrei St. Joseph in Seifriedsberg im Allgäu.

FOTO: PFARREI ST. JOSEPH